



倉敷市立玉島西中学校

校長室だより

校訓：誠実に たくましく

第12号

令和7年10月21日（火）

後期生徒会任命式を行いました。

10月15日（水）に生徒会後期任命式を行いました。これは、9月の生徒会役員選挙及び各学級での学級委員・専門委員選出、各委員会での委員長選出を受けて行われたものです。新旧生徒会執行部のあいさつの中でバッジの引き渡しが行われました。新委員長の任命の後は、今後の活動についての抱負が発表されました。後期は大きな学校行事はありませんが、委員会の日常の取組や、学年・学級での学習や生活の取組を充実させることができる時期でもあります。皆さんの「楽しく充実した中学校生活」のために、それぞれの委員が工夫した活動をしていくください。また生徒の皆さん一人ひとりも、生徒会の一員です。役員や委員の声かけを待って動くのではなく、自らが必要と判断したことに主体的に取り組んでいってほしいと思います。



高台避難訓練を行いました。

同じく、10月15日（水）の午後に、高台（玉島協同病院駐車場）への避難訓練を行いました。1学期は「火事」の場合の避難経路を確認しましたが、9月26日（金）の倉敷市一斉地震対応に続き、今回は、「地震」の場合に身を守る方法や、「津波警報」が出た場合の高台への避難を確認しました。南海トラフ地震が起きた場合、岡山県には津波は3時間後に到達し、そこから12時間後まで繰り返し何度も押し寄せる想定になっています。ひょっとすると何時間も高台で過ごすことになるかもしれませんし、学校にいるときは限りませんので、ぜひ家の方でも、普段からどこへ何を持って避難するのか、よく話し合っておいていただければと思います。また地域では、中学生は、小学生やお年寄りなどの避難を助けられる担い手としても期待されています。まずは「自分の命は自分で守り切る力」を身に付け、他の人の命も守れるような心構えをもってほしいと思います。



一次避難 グラウンド

二次避難 高台（玉島協同病院駐車場）

参観日、学級懇談へのご参加ありがとうございました。

10月17日（金）に行った授業参観及び学級懇談では、多くの保護者の方にご参加いただき感謝いたします。今年は玉島フェスも開かれ盛況でした。ご協力ありがとうございました。来月11月17日（月）・18日（火）には玉西オープンスクールが予定されております。お子さまの学習・生活の様子を見に、ぜひご来校ください。

3年生は11月5日（水）に進路説明会、11月13日（木）・14日（金）に進路懇談会を予定しておりますので、こちらへのご参加もよろしくお願ひいたします。

